
Bürger fragen den Ortsbeirat 
– 08.06.2021 – 

 
Frage 1: 
Wie geht es mit dem Jugendzentrum „KiJuz“ nun weiter? Der städtische Jugendpfleger hat 
sich nicht mehr weiter darum gekümmert. Es wäre wünschenswert gewesen, wenn sich die 
Jugendpflege mit der Wehrführung in Verbindung gesetzt hätte. Zudem wurden die Fördermit-
tel eingestellt, da keine entsprechende Hausordnung von Seiten der Stadt erstellt wurde. Zwar 
wurde seitens der Feuerwehr eine Hausordnung erstellt, diese war aber nicht gültig.  
 
Die Stadt wird um Stellungnahme gebeten. 
 
 
 
Frage 2: 
Weshalb hängen überall, vor allem an öffentlichen Plätzen, Banner von der Deutschen Glas-
faser? Wer hat die Erlaubnis erteilt? Wurden entsprechende Anträge gestellt? 
 
Die Stadt wird um Stellungnahme gebeten. 
 
 
 
Frage 3: 
Kann man die Rampe der Grünecke etwas erhöhen? So wäre ein Abladen/Abkippen des 
Grünabfalls einfacher. Außerdem könnte man die Rampe an der Rückseite der Grünecke 
fortführen, damit man ebenfalls von dort einen Grünabfall abladen kann.  
 
Die Stadt wird um Stellungnahme gebeten. 
 
 
Frage 4: 
Wann ist mit einer Reparatur des Zauns am Backhäuschen zu rechnen? 
 
Es wird auf den Bericht des Ortsvorstehers der vorletzten Sitzung verwiesen. Die Zuständig-
keit liegt bei der Unteren Wasserbehörde. Der Zaun muss fachgerecht repariert werden.  
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates teilen mit, dass ein Ortstermin hierzu angedacht ist. 
 
Die Stadt wird hierzu um Stellungnahme gebeten. 
 
 
Frage 5: 
Ein Bürger teilt mit, dass, seitdem der Weiher in Merzhausen eingezäunt ist, die Grünfläche 
innerhalb des Zauns nicht mehr gemäht wird. Im Zuge dessen fragt er an, wer die Schlüssel 
für das Törchen hat?  
 
 
Die Stadt wird um Stellungnahme gebeten. 
 




